
休日は友達とドライブして遊ぶことにハマっ
ていて、先日は少し遠出をしてジンギスカン
がおいしいお店に行ってきました！自分の行
動範囲が広がり、改めて車の便利さを実感し
ています。これからたくさんお出かけしたい
と思います！

わたしの休⽇の過ごし⽅

これからの目標
これからもっといろいろな経験をし
て、どんなお客様に対してもベストな
提案ができ、満足してもらえるような
カーライフアドバイザーを目指してい
きたいと思います。

車についての知識はこれから身に付け
ていくので、まだわからないことがた
くさんあります。しかし、困ったとき
には店長や先輩が手を差し伸べてくれ
るので、安心して働くことができてい
ます。

札幌日産の魅力
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子どもが好きだったので大学では保育について学んでいました。
保育士になるか迷っていましたが、人と何十年も関わることができるこの仕事に
魅力を感じました。

  くりた　　　こゆき

西店　カーライフアドバイザー

車の知識がなかったので、まずは車を知ることから始めました。カタログを読み込んだ
り、疑問に思ったところは先輩に聞いたりしていました。最初はお客様との会話がぎこ
ちなく、悩んでいました。先輩から「とにかく笑顔で！車以外の話でもいいし！堂々と
してれば大丈夫！」とアドバイスをいただいて、実践していくうちに楽しく接客できる
ようになりました。

入社したてはどんなことからスタートしましたか？

車について詳しくないし…難しそう…と思わなくて大丈夫です。私は車についての知識
は全くありませんでした。「人と話すことが好き」という理由から営業職に興味を持
ち、入社を決めました。難しく考えすぎずにチャレンジしてみましょう！

未来の仲間へメッセージ

学生時代は飲食店でホールスタッフのアルバイトをしていて、「人と話すことが楽し
い！」と思っていました。大学では保育について学んでいて、保育の仕事に就くか悩ん
でいましたが、人と長く関わっていくことができるこの仕事に魅力を感じました。車と
いう生活に欠かせないものを通し、お客様に長く寄り添うことができることや、ショー
ルームという空間に憧れがあったので入社を決めました。

入社のきっかけは？


